



El ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, en una comparecencia anterior. :: EUROPA PRESS

## Ábalos dice que las causas ante el Tribunal de Cuentas son «piedras en el camino»

Critica que PP, Cs y Vox recurren los indultos como «propaganda para darle consistencia a su histeria»

:: EUROPA PRESS

**BARCELONA.** El ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, ha afirmado este viernes que las causas ante el Tribunal de Cuentas contra exaltos cargos del Gobierno son «piedras en el camino» en el proceso de diálogo con la Generalitat.

Lo ha dicho en una entrevista en Ser Cataluña recogida por Europa Press: «Sabíamos que todas estas causas, que no dejan de ser piedras en este camino, estaban ahí. Por lo tanto, nos corresponde ir desempedrando todo este ca-

mino, pero hacerlo siempre desde el reconocimiento de los órganos y las instituciones, y dentro de la legalidad».

Ha defendido que la decisión del Gobierno de indultar a los nueve condenados por sedición y malversación por el 1-O facilita avances en esa dirección: «Se hacía más daño teniendo a estas personas en la cárcel que fuera de la cárcel, sinceramente».

El también secretario de Organización del PSOE ha asegurado que era previsible que los presos reivindicaran la independencia al salir de la cárcel, y considera que su discurso viene de «no asumir de modo inmediato la frustración que provocó el 'proceso' y de la propia emoción de la excarcelación».

Sobre los recursos de Cs, Vox y PP a los indultos, ha afirmado que son «pro-

paganda para darle consistencia a su histeria», puesto que considera que saben que carecen de legitimación para impugnar su concesión.

Ha lamentado la «práctica permanente de la derecha» de llevar a los tribunales las iniciativas que no consiguen sacar adelante políticamente, y ha recordado que, en paralelo, exdirigentes del PP afrontan ante los tribunales la investigación sobre la Operación Kitchen.

El líder del PP, Pablo Casado, ha arremetido contra el ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, por «amenazar» al Tribunal de Cuentas y ha afirmado que el Gobierno «radical» que dirige Pedro Sánchez «es la única piedra en el camino de la Justicia, el Estado de Derecho y los reguladores».

Casado ha anunciado que el Grupo Popular solicitará la comparecencia en el Congreso del ministro para «exigir responsabilidades» por estas declaraciones porque es «inadmisible que amenacen a los tribunales».

«Este Gobierno radical es la única piedra en el camino de la Justicia, el Estado de Derecho y los reguladores», ha declarado Casado en un mensaje en su cuenta oficial de Twitter, que ha recogido Europa Press.

## Una española de Médicos Sin Fronteras muere en Etiopía

:: E.P.

**MADRID.** Tres trabajadores de la ONG Médicos Sin Fronteras han muerto asesinados mientras trabajaban en la región etíope de Tigray, escenario de un conflicto en estos últimos meses, según ha informado la propia organización, que ha incluido entre las víctimas a la española María Hernández, de 35 años

y originaria de Madrid.

Junto a Hernández, una de las coordinadora de emergencia de MSF en Tigray, también han fallecido los etíopes, Yohannes Halefom Reda, de 31 años y asistente de coordinación, y Tedros Gebremariam, conductor de 31 años.

«Perdimos contacto con ellos y el coche en el que viajaban ayer por la tarde

y esta mañana el vehículo ha sido hallado vacío y, a unos metros de distancia, sus cuerpos sin vida», ha informado MSF, en un comunicado en el que ha condenado «con dureza» el ataque. «Hoy es un día terrible de duelo», ha lamentado.

En este sentido, ha recordado que «María, Yohannes y Tedros estaban allí ayudando a la población y es impensable que hayan pagado con sus vidas por ello». MSF se mantiene «en contacto estrecho» con familiares y autoridades ante lo que ha descrito como «un golpe devastador».

## Alsa gana el premio al Mejor Customer Journey por su estrategia de movilidad segura

:: EUROPA PRESS

**MADRID.** Alsa ha recibido el premio al Mejor Customer Journey, otorgado por la Asociación de Experiencia de Cliente DEC, en reconocimiento a la adaptación de sus viajes durante el último año en el contexto de la pandemia, con su programa Alsa Movilidad Segura.

El jurado ha señalado que, Alsa, como compañía de movilidad, «es un ejemplo de capacidad de adaptación a las circunstancias tan difíciles que nos ha tocado vivir durante la pandemia, sobre todo para un sector como el de transporte de viajeros». El fallo ha valorado además la comprensión que la compañía ha mostrado respecto al cliente, con más de 100 iniciativas implantadas y su capacidad para ofrecer formación a más de 7.000 empleados en circunstancias realmente excepcionales.

Alsa ha tenido que adaptar sus viajes casi cada vez que la normativa cambiaba, teniendo como prioridad la seguridad de sus clientes y empleados, según ha informado la empresa en un comunicado.

El premio ha sido recogido por el director del área de estudios, licitaciones y experiencia de clientes de Alsa, Alberto Cillero, quien ha puesto en valor el trabajo realizado por la compañía para adaptar los estándares del servicio al nuevo paradigma de la movilidad resultante de la pandemia.

El programa 'Alsa Movilidad Segura' fue diseñado desde el área de Experiencia de Clientes, en las primeras semanas de pandemia, anticipando la respuesta de la compañía a los clientes en el contexto del Covid19. Fue el primero en obtener el Certificado de Aenor frente al Covid-19 y está certificado por el Instituto de Calidad Turística.

En 2020, Alsa obtuvo el sello BCX a la mejor compañía de transportes de España. Este programa parte de una nueva metodología colaborativa de trabajo con el objetivo de diseñar experiencias de viaje seguras para clientes y empleados.

La responsable del programa Alsa Movilidad Segura, Paula Bouzada, ha señalado que la nueva metodología se basa en la transformación continua del viaje o pasillo de nuestros clientes, «permitiendo adaptarnos y reaccionar rápidamente a una realidad cambiante generada por el Covid-19».

Para el director general de Alsa España, Víctor López, «es un orgullo recibir este galardón, porque refuerza los pasos dados en un contexto de gran complejidad para nuestro sector y nos anima en nuestro empeño por invertir en seguridad».